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■平成 28 年度 第 12回 教育研究会議 議事録 

 

１．日 時：平成 29年 2月 14日（火） 13時 30分～14時 55分 

 

２．場 所：中百舌鳥キャンパス 学術交流会館 特別会議室 

  

３．出席者： 

辻理事長（議長）、 

石井理事、神谷理事、今井理事、宮野理事、 

川越委員、中辻委員、阪口委員、中尾委員、 

辰巳砂工学研究科長、増田生命環境科学研究科長、入江理学系研究科長、近藤経済研究科長、 

牧岡人間社会システム科学研究科長、上野看護学研究科長、 

高畑総合リハビリテーション学研究科長、大塚現代システム科学域長、山下工学域長、 

大木生命環境科学域長、奥田地域保健学域長、 

前川高等教育推進機構長、吉田学生センター長、萩原図書館長 

 

＜オブザーバー＞ 

藤原理事、高橋学長補佐、山本地域連携研究機構長補佐 

 

 

[報告事項] 

１．中期計画（案）について 

計画・評価委員会において検討されてきた原案について、資料に基づき説明が行われた。 

 

２．認証評価の評価結果（案）について（報告） 

  独立行政法人 大学改革支援・学位授与機構から通知のあった大学機関別認証評価・選択評価の評

価結果（案）について、３月下旬には評価結果が確定・公表されることになる旨、資料に基づき報

告が行われた。 

 

３．平成 30年度 研究科・専攻設置に係る文部科学省事前相談結果（報告） 

  先般、文部科学省に事前相談を行っていた研究科・専攻設置に係る内容について、平成 29年 1月

27日付、事務連絡で通知のあった事前相談結果について、資料に基づき報告が行われた。 

 

４．平成 29年度 一般入試志願者数の状況について（報告） 

  平成 29年度 一般入試における志願者状況等について、資料に基づき説明が行われた。今後、詳

細に分析を行い、次年度以降の対応策を検討する旨の発言があった。 

 

５．平成 29年度 JST さくらサイエンスプランの公募について(案内) 

  国立開発研究法人 科学技術振興機構（JST）による平成 29年度のさくらサイエンスプランの公募

が開始された旨、資料に基づき説明が行われた。 
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理事長・学長から次年度も積極的な活用に向けて多数の申請を検討してほしい旨の発言があった。 

 

６．平成 28年度（後期）学生団体及び個人顕彰（学長顕彰）候補者の推薦について（依頼） 

 平成 28年度（後期）学生団体及び個人顕彰（学長顕彰）候補者の推薦について、資料に基づき依

頼が行われた。次年度からは一部見直した基準で実施する旨、あわせて説明があった。 

  

７．平成 29年度 入学式(4/6) 実施要領について（周知） 

  平成 29年度の入学式の実施概要について、4月 6日に大阪国際会議場にて開催する旨、資料に基

づき説明が行われた。 

 

８．平成 28年度 第 7回 教育運営会議（1/17）議事概要について（報告） 

平成29年1月17日に開催された第7回教育運営会議の概要について資料に基づき報告があった。 

 

９．平成 28年度 第 5回 学生委員会（1/24）議事概要について（報告） 

平成 29年 1月 24日に開催された第 5回学生委員会の概要について資料に基づき報告があった。 

 

10．教育研究活動の事例紹介 

本学の教育研究活動の改善・改革に繋げることを目的として、各部局等で取り組まれている特色 

 ある優れた教育プログラムの事例紹介及び情報共有が行われた。 

   

(1) An effective approach to academic writing and presentation 

  「Academic English 3、4」における受講生の英語ライティング能力やプレゼンテーション能力等 

の伸張に向けた意欲的な取り組みについて授業の方法論を含めて詳細な発表が行われた。 

  

(2) 平成 26年度採択 文部科学省 課題解決型高度医療人材養成プログラム「在宅ケアを支えるリハビ

リ専門職の育成−医療と在宅ケアの連携を推進する人材育成プログラム–」 

  平成 26年度に採択された当該事業の取り組みについて、定員を上回る受講生の獲得、他部局と連

携した充実させている教育プログラム、同分野で採択されている長崎大学の連携、さらには今後の

展開としての他大学への波及など順調に進捗している旨、資料に基づき報告が行われた。 

 

(3) 平成 28年度 JASSO日本留学フェア（マレーシア）参加及び大学訪問に係る報告 

  JASSO日本留学フェア（マレーシア）参加及び大学訪問について資料に基づき詳細報告が行われ

た。 

理事長・学長から、海外大学との連携・提携に関する取り組みは今後さらに戦略的に検討したい

ので、事前調整や情報共有を強化していきたい旨の発言があった。 

 

11．平成 28年度 第２回公立大学学長会議（1/26）出席報告 

  平成29年1月26日に開催された第２回公立大学学長会議の状況について資料に基づき報告が行わ

れた。 

以上 


